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Foggia, Rotice: Interventi validi, 
ma devono essere operativi  

La lettera aperta della vicepresidente: Imprese e politica sviluppino approccio di conciliazione

Federacciai, Bregant al Sole: 
Nuove difese contro impatto dazi

"In un momento così delicato bisognerebbe valo-
rizzare l'intera filiera del trasporto aereo, compar-
to strategico per lo sviluppo economico del terri-
torio e per la mobilità dei cittadini. Purtroppo an-
cora una volta i gestori aeroportuali, che garanti-
scono con risorse proprie lo sviluppo e l'ammo-
dernamento delle infrastrutture, sono destinatari 
di una misura fiscale selettiva e discriminatoria". 
Così sabato, al Sole24Ore, Valentina Lener, diret-
tore generale di Assaeroporti.

Assaeroporti, Lener: Comparto 
decisivo, andrebbe valorizzato

L'impatto sull'industria siderurgica italiana della 
nuova campagna protezionistica dell'amministra-
zione Trump sarà, come nella precedente azione, 
soprattutto indiretto. Ma non per questo indolo-
re. "Non c'è dubbio - ha spiegato ieri al Sole24Ore 
Flavio Bregant, direttore generale di Federacciai - 
che ora diventi urgente accelerare. Di fronte a 
questo inasprimento deciso dall'amministrazione 
Trump dobbiamo pensare a strumenti di difesa 
nuovi e diversi".

DONNE, MATTIOLI AL CORRIERE TORINO:  
IMPEGNO PER SUPERARE GENDER GAP

Verso i 110 anni di Confindustria 
Gallina: Insieme passato e futuro

"É necessario che le imprese e la politica mettano 
le donne nelle condizioni di poter conciliare i 
tempi della vita privata e quelli del lavoro". Lo so-
stiene la vicepresidente di Confindustria per l'In-
ternazionalizzazione, Licia Mattioli, in una lettera 
aperta pubblicata oggi dall'edizione torinese del 
Corriere della Sera. Tema dell'intervento il dibatti-
to sulla leadership femminile. "Al tempo stesso - 
prosegue Mattioli - è necessario anche che noi 
donne non viviamo male la condizione di madri. 
Siamo noi le prime a dover adottare un nuovo ap-
proccio, positivo e propositivo, alla famiglia e al la-
voro. Fino a quando non avremo anche in Italia 
delle politiche di conciliazione che vediamo ap-
plicate in altri Paesi sarà difficile superare il gen-
der gap. Bisogna aiutare le famiglie costruendo 
asili e prevedendo servizi di cura per le persone in 
età avanzata. Stiamo cominciando a farlo, ma è 
solo un inizio. Sono certa che colmando queste 
lacune anche i risultati ne beneficeranno". "Il no-
stro Paese, nonostante abbia adottato importanti 
misure come la legge Golfo-Mosca per la rappre-
sentanza femminile nei cda delle quotate, ha 
molta strada da fare perché le donne esprimano 
le proprie capacità anche dal punto di vista pro-
fessionale", ha spiegato la vicepresidente.

In programma domani e dopodomani il convegno organiz-
zato a Bruxelles dal gruppo tecnico Energia di Confindustria, 
L'appuntamento cade all'indomani della presentazione del 
Green deal e del Fondo per la giusta transizione, dell'annun-
cio della riforma della tassazione energetica e della legge 
sul clima a marzo. E proprio in questi giorni stanno inoltre 
arrivando alla Ue le versioni definitive dei Piani energia-cli-
ma anche se mancano all'appello ancora 10 Pniec (e tra que-
sti quelli di Paesi come la Francia, la Germania e la Spagna). 
L'obiettivo della due giorni organizzata da Confindustria è 
quello di fare un'analisi tecnica a tutto campo sugli strumen-
ti per accompagnare l'attuazione dei Piani e del nuovo corso 
Ue, con focus sul ruolo del gas e sulla fiscalità, inclusa l'evo-
luzione del sistema Ets. Tra gli inteventi anche quello del 
presidente dell'Europarlamento, David Sassoli.

"Abbiamo il Cis, il patto per la Puglia e la Zes, ma 
devono partire. Auspico perciò che il Governo 
venga qui e ci dica cosa fa". Così il presidente di 
Confindustria Foggia, Gianni Rotice, commentan-
do con il Sole24Ore l'imminente varo di dieci 
bandi sui 44 interventi su viabilità, turismo, patri-
monio culturale e archeologico, sanità 4.0 e indu-
stria compresi nel Contratto istituzionale di svi-
luppo (Cis) della Capitanata, firmato ad agosto dal 
premier Conte.

"A Torino passato e futuro si intrecciano. Per questo 
Confindustria ha scelto di celebrare qui i suoi 110 
anni. Un'occasione per riflettere, per leggere i grandi 
cambiamenti di questo periodo e cercare di interpre-
tarli". Così il presidente dell'Unione industriale di To-
rino, Dario Gallina, spiega a Repubblica la scelta dei 
vertici nazionali di festeggiare nel capoluogo pie-
montese il compleanno dell'associazione. Sabato 
alle Ogr interverranno Paolo Mieli, Valerio Castrono-
vo, Rosario Farlenza, Romano Prodi e Innocenzo Ci-
polletta, Marc Lazar e Antonio Polito. Conclude il 
presidente di Confindustria, Vincenzo Boccia.

Green New Deal, a Bruxelles l'evento del gruppo tecnico Energia


